



「世田谷区・川場村縁組協定 40 周年記念イベント」 活動報告

スフィーダ世田谷 FC 川嶋珠生 2022 年 8 月 20 日

令和 4 年 8 月 20 日(土)、2022 年のスローガンである「+1(プラスワン)：地域への行動、アクションに更に 1 つの付加価値を追求」する活動の一つとして、世田谷区・川場村縁組協定 40 周年記念イベントに参加させていただきました。

本イベントは、世田谷区の姉妹都市「群馬県川場村」との縁組協定 40 周年を記念し、今後の両都市の発展を願うため、川場村にて様々な町おこしの取り組みや子ども達が楽しめる企画が実施されました。その中でも、スポーツ部門としてスフィーダ世田谷 FC が「サッカー教室」を開催。石野妃芽佳選手、安田祐美乃選手、川嶋コーチの 3 名が講師として指導し、総勢 20 名弱の川場村と世田谷区の小学生を対象に、サッカーを通じて交流を図りました。

当日は川場村の外山村長へも稲田代表含め 4 名にて表敬訪問させて頂き、スフィーダ世田谷との交流を含めた意見交換をさせて頂きました。今後も、両都市の発展に向け微力ながら貢献活動に参加して参ります。

